
 
Ata da Segunda (2ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de
Administração da UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 12 de fevereiro
dois mil e vinte e cinco, às 17 horas, na Sala de Reuniões 1 da FACE e via Zoom,
sincronamente, com a participação dos professores: Aldery Silveira Júnior, Bruno
Honorato, Carla Peixoto Borges, Danielle Sandi Pinheiro, Emmanuel Sousa, Fabrício
Oliveira Leitão, Hebert Kimura, Helena Araújo Costa, Gisela Demo Fiúza, Ivan Ricardo
Gartner, Josivania Silva Faria, Letícia Fantinel, Marcos Alberto Dantas, Marcus
Vinicius Soares Siqueira, Olinda Maria Gomes Lesses, Rodrigo Rezende Ferreira,
como presidente da mesa, Roque Magno de Oliveira, Siegrid Guillaumon Dechandt,
Silvia Araújo dos Reis,  Solange Alfinito, Vinícius Amorim Sobreiro. Justificaram a
ausência os professores: Adalmir de Oliveira Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho,
Carlos André de Melo Alves, Carlos Rosano Penã, Diego Mota Vieira, Eluiza Alberto
de Morais Watanabe, Francisco Antônio Coelho Júnior,  João Pedro Paes, Leonardo
Silveira Conke, Luciano Rossoni, Patrícia Guarnieri dos Santos, Pedro Robson Pereira
Neiva, Rafael Barreiros Porto, Tomas de Aquino Guimarães, Vanessa Cabral Gomes,
Victor Rafael Rezende Celestino. O Presidente da mesa iniciou a reunião desejando
boa noite aos professores e solicitou o pedido de inserção de um ponto de pauta. A
Professora Olinda Maria Gomes Lesses alertou que as salas de aula que aparecem no
momento não são reais. O Professor Rodrigo informou sobre a possibilidade de
alterações posteriores. Colocada em votação a inserção do ponto foi aprovado por
unanimidade. 1. Informes. a) O Professor Rodrigo relatou o sucesso do evento de
fotos do colegiado e propôs nomear "foto do colegiado 2024". Frisou que houve um
público maior que o ano anterior e que haverá o preparo da foto oficial. b) O
presidente da mesa informou sobre as coletas de dados para o PDU da FACE e que
vai conseguir implementar.  c) A Professora Carla Peixoto Borges relatou sobre a
coleta de informações para embasar o PPC e que no inicio do semestre fará uma
oficina para discutir os novos rumos do projeto do curso e que haverá o envio de
convites. Informou ainda sobre a entrada do Professor Rafael na comissão do
NDE. 2. Aprovação da ata da reunião anterior (em anexo). A Professora Carla
Peixoto Borges justificou a falta na reunião anterior. Colocada em votação, a ata foi
aprovada por unanimidade. 3. Solicitações de reintegração discente. SEIs
23106.125823/2024-40, 23106.002194/2025-61, 23106.117792/2024-53.
Relatora: profa. Vanessa Cabral Gomes; O Professor Rodrigo informou que
houve o deferimento das solicitações que atenderam os critérios. Colocada em
votação, as solicitações foram aprovadas por unanimidade. 4. Solicitação de
colaboração esporádica da profa. Siegrid Guillaumon Dechandt. Relatora:
profa. Letícia Fantinel. SEI 23106.005627/2025-31. Após relato da Professora
Letícia Fantinel recomendando a aprovação, a Professora Siegrid Guillaumon fez
uma breve explicitação a respeito dessa colaboração, pontuando que essas
colaborações , além de momentos de ensino, são de muita aprendizagem. O item foi
colocado em votação e aprovado por unanimidade.   5. Pedido de homologação
de relatório final de licença capacitação do prof. Adalmir Gomes. Relatora:
profa. Gisela Demo. SEI 23106.024533/2024-80;. A Professora Gisela Demo fez
leu seu parecer, pautando pela aprovação do relatório final e sugerindo apenas uma
correção por parte do solicitante a respeito do prazo. O ítem foi colocado em
votação e aprovado por unanimidade.  6. Pedido de homologação de relatório
final de licença capacitação da profa. Silvia Reis. Relatora: profa. Patrícia
Guarnieri. SEI 23106.014723/2024-99; O Presidente da mesa fez um relatório
resumido do parecer emitido pela Professora Patrícia Guarnieri, que sugeriu a
aprovação do relatório final. A Professora Silvia Araújo agradeceu  pelo período em
que esteve em licença, e frisou sobre a experiência de aprendizado. Colocado em
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votação, o item foi aprovado por unanimidade. 7. Prestação de contas dos
projetos contemplados no Edital ADM 1/2023 (Auxílio para projetos de
iniciação científica e tecnológica). Proponentes SEIs: 23106.127091/2023-
41, 23106.128877/2023-86, 23106.127204/2023-17, 23106.128838/2023-
89, 23106.126666/2023-17, 23106.128976/2023-68, 23106.128096/2023-
91, 23106.128964/2023-33, 23106.129280/2023-59. Relatoria: Comissão de
Pesquisa do ADM; O Professor Rodrigo pontuou sobre essas prestações de contas,
informando que ainda tem alguns processos que já apresentaram a prestação de
contas para a Comissão de Pesquisa e devem ser pautados nas próximas reuniões.
O Professor Vinícius Amorim frisou que está funcionando muito bem e parabenizou a
comissão. O Presidente da mesa elogiou o trabalho dos professores da comissão de
pesquisa bem como da comissão de extensão, e da importância delas. Colocado em
votação, o item foi aprovado por unanimidade. 8. Prestação de contas dos
projetos contemplados no Edital ADM 2/2023 (Auxílio para projetos de
extensão). Proponentes SEIs: 23106.122814/2023-16, 23106.122856/2023-
57. Relatoria: Comissão Permanente de Extensão do ADM. Houve um breve
relato sobre esses editais de extensão pelo Professor Rodrigo, que ressaltou sobre o
segundo edital de extensão. A Professora Letícia Fantinel informou que estão
corretas as prestações de contas e parabenizou os professores. O Professor Hebert
Kimura agradeceu ao colegiado e à comissão sobre essa oportunidade, e frisou a
baixa participação dos alunos, que foi aquém do que ele esperava, mas que vai
continuar insistindo. Colocado em votação, houve aprovação por unanimidade. 9.
Lista de Oferta de Graduação para o primeiro semestre de 2025; A
Professora Olinda Lesses explicou que todos os professores já foram consultados e a
Professora Gisela Demo informou sobre Marketing de Relacionamento, solicitando a
inserção desse componente. A Professora Olinda informou que irá acrescentar. Posto
em votação, o ítem foi aprovado por unanimidade. 1 0 . Outros assuntos. O
presidente da mesa se despediu, desejando um ótimo recesso à todos. Nada mais
havendo a tratar, o presidente do Colegiado finalizou a reunião, às 17:40, da qual
eu, Elizânia de Araújo Gonçalves, lavrei a presente ata.

 
 

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves,
Administrador(a) do Departamento de Administração da FACE, em
12/02/2025, às 18:14, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Rezende Ferreira, Chefe do
Departamento de Administração da FACE, em 13/02/2025, às 16:35, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da
Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 12384801 e o código CRC EF54DD6C.
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